

p-ISSN : 1412-4777
e-ISSN : 2580-5096

VOLUME XVIII, NOMOR 2, JUNI 2017

Islāmadīna

JURNAL PEMIKIRAN ISLAM

DAFTAR ISI

Ifitah
(II)

Pengaruh Anggaran Partisipatif Terhadap Kinerja Pada Lembaga Keuangan Syariah Yang Di Mediasi Keadilan Persepsian Dan Komitmen
Selamet Eko Budi Santoso

Hubungan Sistem Bagi Hasil Di Lembaga Keuangan Syari'ah Dengan Keinginan Nasabah Untuk Berinvestasi Di Bpr Syariah Bangun Drajat Warga Yogyakarta
Ahmad Danu Syahputra

Legal Reasoning Hakim Dalam Pengambilan Putusan Perkara Di Pengadilan
Nur Ifitah Isnantiana

Upaya Mengoptimalkan Gerakan Literasi Pada Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kabupaten Banyumas
Makhrus

Pengaruh Faktor Budaya, Psikologi, Pelayanan, Promosi Dan Pengetahuan Tentang Produk Terhadap Keputusan Nasabah Memilih Bprs Di Banyumas
Ida Nurlaeli

Pelatihan Pembelajaran Nilai-Nilai Moral Anak Usia Dini Dengan Pendekatan Psikologis Di Igaba(Ikatan Guru Bustanul Athfal) Banyumas
Zakiah

Biodata Penulis

IFTITAH

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji syukur kami panjatkan ke hadirat Allah SWT, atas ijin-Nya jurnal Islamadina edisi Juli 2017 dapat terbit. Harapan kami, Islamadina untuk waktu mendatang dapat terus meningkatkan kualitas isi dan penampilannya.

Pada edisi ini, Islamadina memuat enam tulisan hasil dari pemikiran para penulis yang selama ini concern dengan Islamic studies. Para penulis yang berasal dari dalam UMP dan dari luar UMP.

Pada edisi ini Selamat Eko Budi Santoso dan Wage membahas Pengaruh Anggaran Partisipatif Terhadap Kinerja Pada Lembaga Keuangan Syariah Yang Di Mediasi Keadilan Persepsian Dan Komitmen. Ahmad Danu Syahputra membahas mengenai Hubungan Sistem Bagi Hasil Di Lembaga Keuangan Syari'ah Dengan Keinginan Nasabah Untuk Berinvestasi Di BPR Syariah Bangun Drajat Warga Yogyakarta. Nur Iftitah Isnantiana membahas tentang *Legal Reasoning* Hakim dalam Pengambilan Putusan Perkara di Pengadilan. Makhrus membahas mengenai Upaya Mengoptimalkan Gerakan Literasi Pada Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kabupaten Banyumas. Ida Nurlaeli membahas mengenai Pengaruh Faktor Budaya, Psikologi, Pelayanan, Promosi dan Pengetahuan Tentang Produk Terhadap Keputusan Nasabah Memilih BPRS di Banyumas. Zakiyah membahas mengenai Pelatihan Pembelajaran Nilai-Nilai Moral Anak Usia Dini Dengan Pendekatan Psikologis di Igaba(Ikatan Guru Bustanul Athfal) Banyumas.

Para penulis telah banyak memberi kontribusi pemikiran dalam Jurnal Islamadina edisi ini, agar pemikiran menjadi luas dan wawasan bertambah serta sebagai bentuk apresiasi terhadap tulisan-tulisan para penulis pada edisi ini, dengan harapan para pembaca membaca tulisan dalam jurnal ini. Mudah-mudahan bermanfaat. Kami juga menunggu tulisan-tulisan cerdas dari berbagai kalangan untuk kami muat pada edisi yang berikutnya.

Ketua Penyunting